

# Moderne Urnenstelen in Buch

**BUCH** Für rund 80.000,- EURO stellte die Gemeinde Buch in Tirol im Mai drei neue Stelen für Urnengräber am Friedhof fertig. Die drei, vom Schwazer Steinmetz Winkler gefertigten Stelen bieten jeweils 24 Urnen Platz, das Fundament für eine vierte Stele wurde schon gelegt. „Auch bei uns nehmen die Feuerbestattungen zu. Es scheint ein Trend der

Zeit zu sein, dem wir uns natürlich nicht verschließen wollen“, erklärt Bürgermeister Mauracher die Investition. „Der Bedarf und die Nachfrage sind da, früher waren Feuerbestattungen auch teurer. Durch das Krematorium in der Nähe ist das nicht mehr so. Außerdem ist ein Urnengrab auch in der Erhaltung weniger aufwändig.“



**Bürgermeister Otto Mauracher präsentiert die neuen Urnengräber am unteren Friedhof in Buch.**